
第 951 回の記録　　　平成 18 年 11 月 8 日
★ 会長の時間　　　　　　　佐藤　高元 君
　皆さん今日は、
　まずご紹介をします。本日のお客様として、
皆さんよくご存知の大淵パストガバナーをお迎
えいたしています。後ほど財団に関する卓話を
していただきます。どうぞ宜しくお願い致します。
　さて、３日間の連休でした。天候に恵まれ、
あちこちで紅葉を楽しみに多くの方がお出かけ
になったようです。そんな中、西都市において
は宮崎中部分区青少年指導養成研修会（ライラ）
が、西都ロータリーのホストによって、「心の
絆」をテーマに4日～5日の1泊2日、宗光寺にお
いて開催されました。
　ライラは、14歳～30歳までの若者の集中研修
プログラムですが、各クラブから合計30名の若
者が参加しました。佐土原ロータリーからも太
陽銀行員の、田代雄一さん・池ノ平格さん・福
井工務店の、菊松尚子さん・長峰三千世さんの
４名の若者が参加されました。せっかくの連休、
しかも好天気に恵まれ、行楽に絶好のチャンス
を振り切って、ライラに参加し研修を積まれた
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 本日のプログラム
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２．ロータリーソング

　　「奉 仕 の 理 想」
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11 月 22 日プログラム予定　・・・会員卓話　
11 月 29 日プログラム予定　・・・フォーラム「ロータリー財団」

 

４人に心から感謝申し上げます。
　私達の後を受け継ぐ若者がこうして育ってい
くことはロータリーの願いでもあり、大切な活
動です。嘆かわしい社会状況が多すぎることを
思えば、ライラに参加し、指導力を身につけ社
会奉仕に貢献していく若者の育成に投資するこ
のようなロータリーのプログラムは重要であり
ます。
　11月はロータリー財団月間です。ロータリー
の友11月号に RI会長は次のように述べています。
 「ロータリー財団を抜きにしては、今日のロー
タリーを考えることは、ほとんど不可能なこと
です。ロータリーが人々に知られるもとになっ
ている、たとえば国際奉仕プロジェクト、各種
の助成金、奨学金、それにもましてポリオ・プ
ラスなどのほとんどは、ロータリー財団の資金
によって成り立っているからです。財団がなけ
れば、ロータリーは真の国際組織として発展し
えなかったでしょう。」
　ロータリーが国内でも国際的にも多くのこと
を達成できたのは、ロータリー財団のおかげで
あると言えます。ロータリーが理想主義に終わ
ることなく、行動を起こして現実的に活動でき
たのも財団の支援によるものです。これからの
国際ロータリーが益々発展していくためには、
ロータリー財団の充実が不可欠です。そのため
には、ロータリアンとしてロータリー財団につ
いての理解を深めることがまず第一歩であります。
　今日の例会において、大淵パストガバナーに
ロータリー財団についての卓話をお願いしまし
たところ、大変お忙しい中おいでいただきまし
た。これから卓話をしていただき、その後、時
間の許す範囲で質問・意見を出し合い、ロータ
リー財団についての理解を深め、今後、私達が
どのように努力していけばよいかを明らかにし
ていきたいと思います。

【ロータリー財団月間】

2006-2007 年度ＲＩテーマ



１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 948 回　平成 18 年 10 月 18 日
会 員 数　　　31 名　　　　　　欠 席 者 数　　  7 名
出席者数　　　24 名　　　　　　メークアップ　　　3 名
出 席 率　　　77.0 ％　　　　　修正出席率　 　87.0 ％

 

★　外部卓話　　
　　大淵パストガバナーより、ロータリー財団
　の詳しい説明の後、質問等にも答えていただ
　き少々時間をオーバーするほどでした。

　ロータリー
財団について
講話される大
渕達郎ロータ
リー財団地区
委員長　　

★　委員会報告
　　　　　　　ロータリー財団・正岡　文郁君
　先週、浜田松太郎会員からいただきました
 「米山奨学財団」へ寄付金は、送金致しました。
　また。本日、
岩切正司会員
より「ポール
・ハリス・フ
ェロー財団」
へ寄付金をい
ただきました。
　大変嬉しい
ことでありま
す。感謝申し
上げます。

　　　　 ♪ハッピーメッセージ♪
　♪ありがとうございます。還暦を迎えました。
　自分としては新しい人生の一歩と考えて残り
　の日々を大切に恙無く余生を過ごしたいです。
　　　　　　　　　　　　「中武幹夫会員」
　♪結婚して32年になりました。私は良い伴侶
　にめぐり会えたと思っています。ありがとう
　ございました。　　　「中武婦人ちずこさん」

～ ＭＥＭＯ ～

言動はこれに照らしてから

ライラでの研修会風景
　　西都市「宗光寺」
                     写真　中武会員提供

★　幹事報告　　　　　　　　　太田　忍 君

※　例会変更のお知らせ
　小林ロータリークラブより
　　平成18年11月08日（水）12時30分～
　「ロータリーの森」県道１号線　緑のトンネル
　　雨天の場合　コスモドーム
※　例会場変更のお知らせ
　宮崎東ロータリークラブより
　「ホテル神田橋」閉鎖により11月20日（月）
　　の例会より、「ホテルメリージュ」と
　　なります。
※　協力のお願い
　11月11日は「青少年を薬物から守ろう」のフ
　ォーラムが開催されます。会員全員の参加協
　力をお願い致します。


